

An den
Bezirksausschuss 16 • Ramersdorf-Perlach
der Landeshauptstadt München
Friedenstraße 40
81660 München

1. Februar 2022

Planungen zur zweiten Bushaltestelle im Rahmen der Bebauung Stephensonplatz korrigieren

Der Bezirksausschuss Ramersdorf-Perlach möge beschließen:

Das Mobilitätsreferat wird aufgefordert, die von ihm gemachten Vorgaben für eine zweite Bushaltestelle „S-Bahnhof Perlach“ im Rahmen der Vorbereitung des Eckdatenbeschlusses zum Bebauungsplan Stephensonplatz zu korrigieren. Konkret soll auf eine Bushaltestelleneinrichtung auf der südlichen Seite der Schneckestraße verzichtet werden. Die Busse sollen stattdessen – wie bisher auch – die gemeinsame Haltestelle im künftigen Wendehammer anfahren.

Begründung:

Der Bezirksausschuss hat im jährlichen Gespräch mit der HA II des Referats für Stadtplanung und Bauordnung von der Forderung des Mobilitätsreferats nach einer zweiten Bushaltestelle, situiert in der Schneckestraße, erfahren. Jenseits der Stellungnahme des Bezirksausschusses zum für Sommer 2022 avisierten Eckdatenbeschluss, erscheint es geboten, hier schon jetzt korrigierend einzugreifen.

Gegen die Ausweisung einer neuen Bushaltestelle bei gleichzeitiger Ausweisung einer großzügigen Wendeschleife sprechen mehrere Gründe:

- Die Fußwege zwischen S-Bahn und Bushaltestelle würden sich etwa verdreifachen. Bewohner der künftigen Seniorenwohnanlage hätten ebenfalls weitere Wege zu bewältigen und das auf der mutmaßlichen Hauptverbindung in Fahrtrichtung Neuperlach Zentrum.
- Es besteht bei einem Bus, der im 20min-Takt fährt, schlicht keine Fahrplan-Notwendigkeit für zwei Haltestellen.
- Für nicht-ortskundige Fahrgäste erschweren zwei Haltestellen die Orientierung.
- Die Errichtung einer Bushaltestelle in der Schneckestraße wäre mit weiteren, vermeidbaren (!) Baumfällungen verbunden.
- Die Zahl der wegfallenden Parkplätze würde neben der Verbreiterung des Wendehammers, geplanten Kiss & Ride-Parkplätzen in der Schneckestraße und sonstigen Straßenumbaumaßnahmen nochmals steigen und das parallel zum Wegfall der P+R-Anlage.

Für die Fraktion der CSU

gez. Simon Soukup
Fraktionssprecher

Initiative:

Thomas Kauer
Wolfgang Thalmeir